



República de Honduras

NOTA ACLARATORIA

Por este medio la Unidad de Capacitación Electoral y Educación Cívica hace la aclaratoria de durante el mes junio no hemos realizado ninguna actividad dirigida a la participación ciudadana, ya que no hemos recibido ninguna solicitud por parte de la Secretaría de Educación, Organizaciones o Gremios.

Sin embargo se está trabajado en otras actividades inherentes al tema de la elaboración de documentos para el proceso de transición de Tribunal Supremo Electoral (TSE) a Consejo Nacional Electoral (CNE).

Extendida en la ciudad de Tegucigalpa, a los ocho días del mes de junio de dos mil diecinueve.


Mildren Lizeth Rivera Mena
Coordinadora de Capacitación Electoral
y Educación Cívica

